

L'Esquimau Frileux

par Lounès

Il y a bien longtemps, au pays des glaces, vivait un pauvre esquimau qui grelottait à cause du froid qui régnait dans son igloo. Il était boiteux, car il s'était cassé la jambe en glissant sur un gros bloc de glace. On le surnommait "Froidure" car il claquait des dents tout le temps et frissonnait sans arrêt.



A vous de proposer une suite pour déclencher l'action !

[Cacher les consignes]

Vous allez écrire le moment où l'action se déclenche. **Attention** ! Il ne faut donc pas raconter toute l'histoire jusqu'à la fin, mais seulement le moment où l'action se lance !

- Vous commencerez par une indication de temps ("Un beau matin", "Ce soir-là", "Un jour"...))
- Votre texte sera assez court (3 ou 4 lignes)
- Les verbes seront conjugués au passé simple.